



08.02.2021

## **Kleidermarke unterstützt Heilsarmee**

**Belstaff spendet 6.143 Euro für Obdachlosenhilfe**



Die Heilsarmee freut sich sehr über die Zusammenarbeit mit Belstaff, die bereits im Frühjahr 2020 begann. Bei dieser ersten Aktion wurde für jede verkaufte Jacke eine Jacke an die Heilsarmee gespendet, wodurch insgesamt 100 neue Jacken für Bedürftige zusammenkamen. Durch die gemeinsamen Aktionen möchten Belstaff und die Heilsarmee eine enge Partnerschaft aufbauen, um auch in Zukunft wertvolle Arbeit zur Unterstützung der Bedürftigen leisten zu können.

Während der zweiten Aktion des Black Friday-Wochenendes Ende November gingen zehn Prozent des Nettoumsatzes aller Verkäufe im Onlineshop oder im Laden in München von Belstaff an die Heilsarmee. Dadurch sind insgesamt 6.143 € zusammengekommen. Gerade in diesen schwierigen Pandemiezeiten und in der kalten Jahreszeit brauchen Bedürftige besonders die Unterstützung in Form von Kleidung und warmen Mahlzeiten. Die Zusammenarbeit des Bekleidungsunternehmens Belstaff mit der Heilsarmee, um Not zu lindern, ist sehr dankenswert und großartig.

